

Nota editorial

Desde el 1º de agosto de 2016, la Prof. Agregada María Cristina Pérez, no formará parte del cuerpo docente del Instituto de Información de la Facultad de Información y Comunicación (FIC) de la Universidad de la República. Tampoco continuará ocupando su lugar en el Consejo Editorial de la revista *Informatio*. Su decisión es voluntaria, con el ánimo de disfrutar más plenamente de su jubilación.

Su retiro irrevocable nos exige, con el apremio del reconocimiento y el afecto, a una -no por breve menos sentida- reseña de su trayectoria. Durante más de tres décadas la Prof. María Cristina Pérez tuvo una destacada actuación en la vida institucional y académica de la Escuela Universitaria de Bibliotecología y Ciencias Afines (EUBCA), luego devenida en Instituto de Información de la FIC, tanto en el ejercicio de la docencia directa y la investigación, como en la actividad de cogobierno y en la Coordinación Docente de las Licenciaturas en Bibliotecología y Archivología.

Cuando se cuenta con la firmeza de su personalidad y la solidez de sus convicciones, se sabe que habrá impulso e iniciativa siempre, así como -seguramente- oportunidad para debates profundos y para el intercambio -duro pero leal- de ideas, opiniones y orientaciones.

Ahora que finalmente la Real Academia ha reconocido la existencia de la palabra “impronta”, entendida como “marca o huella que en el orden moral, deja una cosa en otra”, el principal diccionario de la lengua nos auxilia a dar dimensión y medida del impacto de la contribución de María Cristina Pérez a nuestras disciplinas y a nuestra Casa de Estudios.

Solo por mencionar lo que más importa a la vida de esta revista, baste decir que la Profa. Pérez fue partícipe e impulsora fundamental de la edición tanto de *Informatio* como de sus antecesoras, sosteniendo durante varios años los procesos editoriales que les dieron continuidad, estabilidad y sustancia. Por esa razón era una obligación natural la invitación a que pasase a integrar desde 2013 el Consejo Editorial de la revista, ahora devenida en publicación periódica digital.

Desde el equipo editorial de *Informatio* y en nombre de todos los docentes, graduados y estudiantes de la FIC, deseamos a la Prof. María Cristina Pérez un más que merecido renacimiento, pues eso es lo que dicen que es la jubilación para las personas inquietas: la oportunidad de iniciar y explorar nuevos caminos personales.

En nosotros quedará siempre el agradecimiento por su constante compromiso, su permanente contribución y su energía puesta al servicio de nuestra Casa de Estudios, en las buenas circunstancias y en las otras, en los acuerdos y en los disensos, y en el constante crecimiento institucional, del cual fue tan leal como crítica protagonista.

Mario Barité
Editor responsable
Informatio